

1. Juli 2015

## **Resolution der Betriebsversammlung vom 30. Juni 2015**

Der Universität für Musik u. darstellende Kunst Wien (MDW) sind durch die Handlungen des Universitätsrats im Zusammenhang mit der versuchten Abberufung von Vizerektor Rudolf Hofstötter ein beachtlicher wirtschaftlicher Schaden und ein enormer Imageverlust entstanden. Der Universitätsrat trägt hierfür die Hauptverantwortung.

Die Betriebsversammlung empfindet daher die Antworten des Universitätsrats [http://www.mdw.ac.at/upload/MDWeb/brw/downloads/720-Resolution3\\_220415\\_AntwortUnirat.docx](http://www.mdw.ac.at/upload/MDWeb/brw/downloads/720-Resolution3_220415_AntwortUnirat.docx) auf die Fragen der Betriebsversammlung vom 22.4.2015 als unzureichend, ausweichend und respektlos.

Die Betriebsversammlung erwartet vom Universitätsrat eine respektvolle Kommunikation auf Augenhöhe.

Die Mitglieder des Universitätsrats werden von der Betriebsversammlung der MDW aufgefordert, die Verantwortung für ihre Handlungen zu übernehmen und ihren Rücktritt zu erklären.